

Abstrak

Magang Bersertifikat Kampus Merdeka (MBKM) merupakan bagian dari kebijakan Merdeka Belajar oleh Kementerian Pendidikan, Budaya, Riset dan Teknologi Republik Indonesia yang memberikan kesempatan bagi mahasiswa/i untuk mengasah kemampuan sesuai bakat dan minat dengan terjun langsung ke dunia kerja sebagai persiapan karier masa depan. Dengan adanya program Magang ini permasalahan industri akan mengalir ke perguruan tinggi sehingga meng-*update* bahan ajar dan pembelajaran dosen serta topik – topik riset di perguruan tinggi akan makin relevan.

Laporan Magang ini disajikan dengan beberapa kegiatan pelaksanaan Magang, temuan kendala atau masalah serta usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi Biro Humas Kerjasama Pemasaran Kantor Internasional tepatnya di bagian Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) selama 6 bulan yaitu dimulai pada awal Maret 2023 sampai dengan akhir Agustus 2023. Penempatan Magang pada institusi ini berada di bawah naungan Program Studi Sistem Informasi dengan posisi sebagai Sales Force Prodi Sistem Informasi. Pelaksanaan Magang dilakukan secara rutin dengan melakukan marketing melalui socialmedia maupun non-sosial media. Penulis bekerjasama dengan Team Sales Force serta dibimbing oleh Brand Ambassador dari Prodi Sistem Informasi selama kegiatan Magang berlangsung.

Kata Kunci : Mahasiswa Baru, Marketing, Penerimaan mahasiswa baru.

PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan Karunianya-Nya sehingga penulis dapat melaksanakan dan menyelesaikan kegiatan magang dan laporan magang ini dengan baik.

Dalam hal ini Penulis menyadari dalam penyusunan laporan ini banyak mendapat tantangan dan hambatan, akan tetapi dengan bantuan dari berbagai pihak sehingga kendala tersebut dapat teratasi. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan ini. Penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberi kelancaran dan kemudahan kepada saya.
2. Kepada kedua orang tua tercinta yang telah memberikan perhatian serta doa yang selalu ada di dalam langkah kegiatan yang dilakukan oleh penulis.
3. Bapak Hi. Ir. Firmansyah YA, M.B.A., M.Sc selaku Rektor IIB Damajaya.
4. Ibu Dr. Wasilah S.Kom., M.T. selaku kepala jurusan Sistem Informasi IIB Darmajaya.
5. Bapak Anggi Andriyadi, selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran dan masukan yang sangat berpengaruh dalam pelaksanaan Kegiatan Magang ini sampai penyusunan laporan Magang..
6. Teruntuk teman teman saya yang telah menemani dan membantu saya dengan sumbangan ide, dan motivasi.

Semoga Allah SWT melimpahkan Rahmat dan Hidayah kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan. Semoga laporan magang ini dapat memberikan manfaat dan menambah ilmu pengetahuan serta wawasan bagi penulis dan bagi para pembaca.

Bandar Lampung, 4 September 2023

Penulis,



Anis Kirana
NPM. 2011050066